

LOS 49ERS TRANSFORMAN LA VIDA DE LOS JÓVENES



POR LORENZO DE LA GARZA
CONTENT MANAGER, SPORT INNOVATION SOCIETY

Triunfar dentro del terreno de juego ya no lo es todo para las organizaciones deportivas. **La responsabilidad social ha tomado un papel preponderante dentro de la misión y los objetivos de los grandes conjuntos de las mejores ligas.** Uno de los equipos más representativos de la NFL es un gran ejemplo de ello.

REORIENTAR LAS MENTES

Desde hace algunos años, los San Francisco 49ers han logrado impactar a la comunidad que los rodea mediante el trabajo de su programa educacional STEAM, cuyas siglas en inglés se refieren a ciencias, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas. Más de 60,000 estudiantes de nivel primaria y secundaria al año se han visto beneficiados por las clases impartidas en estos campos en las instalaciones del Levi's Stadium.

Los 49ers buscan motivar a los jóvenes a estudiar y conocer estas áreas del conocimiento e impulsarlos a buscar una carrera en ellas, mediante clases interactivas que destacan el vínculo entre estas disciplinas y el fútbol americano.

"49ers EDU usa al fútbol americano como una plataforma para conectar, inspirar e interactuar con los jóvenes. Buscamos reorientar su forma de pensar," mencionó Jesse Lovejoy,

Director, STEAM Education y 49ers Museum Managing Partner, EDU Academy, en el Sport Innovation Summit México 2018.

Algunas de las actividades incluyen aprender sobre la ingeniería detrás del balón de fútbol americano, diseñar un casco o construir un modelo del estadio con diversos materiales.

ABRIENDO FRONTERAS

Los 49ers empiezan a llevar sus esfuerzos fuera de las fronteras de Estados Unidos y a otros deportes, ya que acaban de iniciar una colaboración con Chelsea FC, uno de los equipos más reconocidos de la Premier League de Inglaterra.

Las organizaciones han unido esfuerzos para impactar a más jóvenes en ambos países y generar un cambio en las mentes y vidas de las comunidades de las que forman parte. **N**